
PRESSEMITTEILUNG / PRESS RELEASE

Executive Partners Group baut europäische Präsenz mit renommierten Energiemarktexperten aus

- **Komplexität der europäischen Energiewende erfordert europaweit durchgängiges und multidisziplinäres Beratungs-Know-How**
- **Neue Partner in Benelux und Österreich**
- **Weitere Partnerschaften in Europa geplant**

Hamburg, 20. Oktober 2014. Mit ihren vielschichtigen strategischen Herausforderungen und regulatorischen Rahmenbedingungen zwingt die Energiewende in Europa die Energieversorger sowie die im Finanzbereich tätigen Akteure zu neuen Geschäftsmodellen", fasst die Executive Partners Group die gegenwärtig vorherrschende Situation in der europäischen Energiewirtschaft zusammen. Um, in diesen für alle Marktteilnehmer sehr komplexen Szenarien, mit markt- und länderübergreifendem Know-How jeweils die optimalen Beratungsleistungen erbringen zu können, baut das in Deutschland bereits etablierte Consultingunternehmen sein europäisches Leistungsportfolio weiter aus.

Im Zuge ihrer kontinuierlichen Expansion verstärkt die auf die Beratung von Energieversorgern, Händlern und Finanzdienstleistern spezialisierte Executive Partners Group, 2009 vom ehemaligen Vorstandsmitglied der European Energy Exchange, Maik Neubauer gegründet, ab Mitte Oktober ihre europäische Präsenz mit neuen Partnern in Benelux und Österreich.

„An den komplexen Schnittstellen zwischen neuen Regulierungserfordernissen, Geschäftsmodell Anpassungen und der Operationalisierung der neuen Strukturen werden wir somit unsere Kunden in der DACH-Region und in ganz Europa begleiten“, kommentiert Dr. Jan Haizmann, der neben seiner eigenen internationalen Beratungspraxis, den europäischen Verband der Energiehändler (EFET) in verschiedenen exekutiven Funktionen maßgeblich mitgeprägt hat. Dr. Jan Haizmann wird das europäische Partnerteam in Brüssel repräsentieren, von Amsterdam aus werden zudem mit Stephan Follender und Dirk van Vuuren zwei ehemalige Vorstandsmitglieder der Niederländischen Energiederivatebörse ENDEX die Executive Partners Group verstärken. Das Beratungsgeschäft der Gruppe in Österreich wird zukünftig durch Erwin Smole, ehemaliger PwC-Manager sowie langjähriger Liberalisierungs- und Marktexperte verantwortet, der die heutigen Energiemarktstrukturen in Österreich im Rahmen seiner Tätigkeit bei der E-Control mitgestaltet hat.

Die Executive Partners Group positioniert sich mit dieser gezielten Expansion als international aufgestellter Beratungspartner für die Umsetzung von komplexen Projekten entlang der neuen Wertschöpfungsketten im Energie- und Finanzsektor. Alle Partner haben über viele Jahre eigene Beratungsgesellschaften in ihren Ländern aufgebaut und können ihren Kunden in dem neuen Partnernverbund nicht nur eine erweiterte multidisziplinäre Expertise zukommen lassen, sondern sie auch länderübergreifend mit einem sehr „hohen local Content“ begleiten.

„Unsere Kunden können somit von einer erweiterten Kompetenz in strategischen Transformations- und Organisationsprojekten, bei nationalen und internationalen regulatorischen Fragestellungen als auch beim Aufbau neuer Geschäfts- und Marktmodelle profitieren“, so Maik Neubauer, Gründer und Managing Partner der Executive Partners Group. Stephan Follender, ehemaliger CEO der Derivatebörse ENDEX in Amsterdam ergänzt: „Viele der Geschäfts- und Marktmodelle von europäischen Regionen und Akteuren eignen sich zudem als Rollenmodell für Marktstrukturen in anderen Ländern.“ Derzeit erleben die Zielmärkte der Executive Partners Group massive

Veränderungen, die zum einen noch durch die Finanzkrise und die darauf folgende Regulierungswelle geprägt sind, zum anderen durch neue digitale Geschäftsmodelle und Marktstrukturen in einer hohen Geschwindigkeit beeinflusst werden. „In diesem komplexen Spannungsfeld können wir unsere Mandanten mit jahrzehntelanger Industrie- und Beratungserfahrung unterstützen“, hebt Neubauer hervor und unterstreicht in diese Zusammenhang, „Eine Ausweitung der Kooperation um weitere Partner in anderen europäischen Ländern ist in Vorbereitung, um internationale Mandanten in verschiedenen Ländern sowohl mit nationaler wie internationaler Expertise zu betreuen“.

Informationen zur Executive Partners Group

Die Executive Partners Group ist eine Managementberatung mit Sitz in Hamburg. Das Unternehmen hat sich auf die Beratung im Rahmen von strategischen Transformations- und Organisationsvorhaben, den Bereich Regulierung, Risk Management & Compliance sowie die Entwicklung und Umsetzung von neuen Markt- und Geschäftsmodellen spezialisiert. Die Mandanten stammen vorwiegend aus der Energie-, Technologie- und Finanzdienstleistungsbranche. Weitere Informationen können der Webpräsenz www.exec-pg.com entnommen werden.

Über den eigenständigen Geschäftsbereich European Interim Management Services bietet die Gesellschaft zudem ihren Kunden in Europa erfahrene Experten, Projektmanager sowie Interim Manager an. Weitere Informationen können der Webpräsenz www.exec-pg.eu entnommen werden.

Die in der Executive Partners Group jetzt zusammengeschlossenen Unternehmen sind CEFIN (www.cefin.nl) mit Sitz in Amsterdam, Correggio Consulting (www.correggio-consulting.com) in Brüssel sowie Smole Energy Consulting (<http://www.smole-ec.com>) in Österreich.

Pressekontakt:

Helmut Fritz Nollert
HFN Kommunikation
Munich Office
+49 89 330661-33
+49 172 6100821
hnollert@hfn.de
www.hfn.de

PRESS RELEASE

**Executive Partners Group Expands European Presence with
Renowned Energy Market Experts**

- **The complexity of the European energy transformation requires European-wide comprehensive and multi-disciplinary consulting capabilities**
- **New partners in the Benelux and Austria**
- **Additional partnerships planned in Europe**

Hamburg, 20 October 2014. "With its multi-layered strategic challenges and regulatory framework conditions, the energy transformation in Europe is forcing the energy supply companies as well as the players who are active in the financial services sector to develop new business models", states the Executive Partners Group in summarising the currently prevailing situation in the European energy business. In order to be able to render the optimal consulting services respectively for the scenarios in order to meet the cross-market and cross-country capabilities – which are admittedly very complex for all market participants, the consulting firm that has already established itself in Germany is continuing to expand its European service portfolio.

During the course of its continuous expansion, the Executive Partners Group, which specialises in advising energy supply companies, traders and financial services firms and which was founded in 2009 by the former Management Board member of the European Energy Exchange Maik Neubauer, will be expanding its European presence with new partners in the Benelux and Austria.

"We will thus be supporting our clients in Germany, Austria, Switzerland and throughout Europe on the complex interfaces between the new regulatory requirements, business model adaptations and the operationalisation of the new structures", comments Dr. Jan Haizmann who, in addition to his own international consulting practice, has played a major role in shaping the European Association of Energy Traders (EFET). Jan Haizmann will represent the European partner team in Brussels. In addition, working out of Amsterdam, the Executive Partners Group will be reinforced by Stephan Follender and Dirk van Vuuren, the two former Management Board members of the Dutch energy derivatives exchange ENDEX. The Group's consulting business in Austria will be managed by Erwin Smole, former PwC Manager as well as long-term liberalisation and market expert who has played a prominent role in shaping the current energy market structures in Austria through his work at E-Control.

Through this targeted expansion, the Executive Partners Group is positioning itself as an international consulting partner for the implementation of complex projects along the new value chains in the energy and financial sectors. All partners have developed their own consulting firms over the course of many years and, through the new partnership, will be able to provide their clients with not only expanded multidisciplinary expertise, but rather also support them across countries with very "high local content".

"Thus, our clients will be able to profit from expanded competence when working on strategic and organisational projects, dealing with national and international regulatory issues as well as during the development of new business and market models", states Maik Neubauer, Founder and Managing Partner of the Executive Partners Group. Stephan Follender, former CEO of the derivatives exchange ENDEX in Amsterdam, adds: "Many of the business and market models for European regions and players are also suitable as a role model for market structures in other countries." Currently, the Executive Partners Group's target markets are still experiencing massive changes as the result of, firstly, the financial crisis and the resulting wave of regulations and, secondly, are being rapidly influenced by new digital business models and market structures. "In this complex interplay, we will be able to support our clients through our decades-long industry and consulting experience", emphasises Neubauer and underscores the following in this context: "An expansion of the cooperation by additional partners in other European countries is in the preparatory stage in order to be able to support international clients in various countries both with national as well as international expertise".

Information about the Executive Partners Group

The Executive Partners Group is a management consulting firm with its headquarters in Hamburg. The company specialises in advising on strategic transformation and organisational projects, regulations, risk management & compliance as well as the development and implementation of new market and business models. Its clients come primarily from the energy, technology and financial services industries. Additional information can be found on the web site <http://www.exec-pg.com>.

Via its autonomous division, European Interim Management Services, the company also offers its clients experienced experts, Project Managers as well as Interim Managers throughout Europe. Additional information can be found on the web site www.exec-pg.eu.

THE
EXECUTIVE PARTNERS
GROUP

The companies which are now part of the Executive Partners Group are CEFIN (www.cefin.nl) with its headquarters in Amsterdam, Correggio Consulting (www.correggio-consulting.com) in Brussels as well as Smole Energy Consulting (<http://www.smole-ec.com>) in Austria.

Press:

Contact in Germany:

Helmut Fritz Nollert
HFN Kommunikation
Munich Office
+49 89 330661-33
+49 172 6100821
hnollert@hfn.de
www.hfn.de